

Nouvelle brochure disponible fin janvier 2022



S'ARMER CONTRE L'EXTRÊME-DROITE

Un argumentaire syndical antifasciste

Face aux risques :

- de ruissellement accru des idées fascistes dans le débat politique,
- de focalisation médiatique sur les thèmes chers à l'extrême-droite,
- d'une nouvelle progression de Le Pen aux élections,
- d'une banalisation des discours de Zemmour,

les militant.es de Vigilance et Initiatives Syndicales Antifascistes ont réalisé un argumentaire syndical antifasciste sous la forme d'une brochure de 140 pages au prix de 3 €.

**Disponible fin janvier 2022,
vous pouvez d'ores et déjà en
réserver des exemplaires par mel
à : assovisabis@gmail.com**

Armer les militant.es contre les impostures de l'extrême-droite est une absolue nécessité à l'approche des élections présidentielles de 2022, même si le combat contre le fascisme est quotidien et permanent.

Armer les militant.es, c'est leur livrer des analyses et des outils pour qu'ils et elles puissent ensuite parler avec leurs mots aux salarié.es qui s'apprentent à se tromper de colère en votant pour l'extrême-droite.

Armer les militant.es, c'est ce que propose l'association VISA (Vigilance et Initiatives Syndicales Antifascistes) avec ce petit livre qui met en lumière l'ADN fasciste des Le Pen et Zemmour, de leurs entourages et de leurs soutiens (antivax et complotistes notamment).

Mieux les connaître pour mieux les combattre sera plus facile après avoir lu ces 140 pages qui décortiquent les fourberies et les mystifications de l'extrême-droite sur le terrain économique et social, sur les droits des femmes ou encore sur l'écologie.

Le focus sur les votes de leurs élu.es et l'analyse de leurs visuels de campagne sont également très utiles pour les démasquer. Et parce que l'extrême-droite n'a pas de frontières, ses faits et méfaits dans plusieurs pays proches ou lointains illustrent aussi concrètement les dangers qu'elle représente.

